



やくも意宇学園

## 八雲中学校だより

松江市市立八雲中学校

〒690-2103

松江市八雲町西岩坂 931

TEL:54-0014 / FAX:54-2150

Mail:yakumo-j@city.matsue.ed.jp

### 「八雲地域のつどい」が開かれました

12月6日(土)の午前中は各クラスの授業と人権集会を公開し、午後からは26回目となる「子どもと若者を育てる『八雲地域のつどい』」が体育館で開かれました。人権標語の表彰式の後、北海道八雲町交流事業の報告、引き続いて松江東高校書道部による書道パフォーマンスが披露されました。初めて見る人も多かったと思います。すばらしいパフォーマンスと仕上がった作品に、会場にいる全員が魅了されました。

後半は人権ワークショップです。『合同会社式百円』のお二人が進行役を務め、「私たちは人権について考える権利がある」をテーマに人権について考えました。各学年と大人が「ごみ権」「野菜権」「お天気権」「動物権」のグループに分かれ、自由に発想を広げながら楽しく権利を主張しました。秀逸な考えも生まれ、最後には相手の立場を想像することの大切さに気づく人たちも多くいたようです。人権についてたっぷりと考える一日となりました。



### 生徒会選挙(会長・副会長)を行いました

次期生徒会の会長・副会長を選出する生徒会選挙の立会演説会と投票が11月28日(金)に行われました。一週間前の選挙公示・立候補者受付から始まり、昇降口で挨拶運動をしたり、「目指す学校」について各クラスで訴えたりしてきました。

立会演説会では、それぞれが目指す学校を実現するために、『目安箱をタブレットで！』『体育祭の色決めを工夫する』『ノーチャイム運動』『校則を変える！』『月に1回クラスの目標をつくる』『レクリエーションを増やす』など、具体策について熱く語りました。その後は、松江市選挙管理委員会から借りた記載台と投票箱を使って実際の選挙さながらに投票を行ったところです。新生徒会のリーダーを選ぶ今回の選挙を通して、一人一人が生徒会の一員としての自覚が高まり、自分たちの八雲中のために何ができるかを考える場となりました。

### いのちの楽習講座:バースステープロジェクト

12月4日(木)、島根県助産師会から3名の講師が来校され、1年生を対象に「いのちの楽習講座」を実施しました。視覚的に工夫された内容は生徒たちの想像を膨らますには十分で、生命の神秘を純粋に受け止めた人も多かったように思います。また、妊婦である教諭のおなかにエコーを当てて赤ちゃんの心音を聴いたり、乳児人形の抱っこ体験や妊婦体験をしたりしました。命の不思議さや大切さにふれ、周りの人たちへの感謝が生まれるすてきな時間となりました。



## 薬物乱用防止教室…自分事として考える

11月25日(火)、2年生を対象に薬物乱用防止教室を開きました。例年お世話になっている八雲ライオンズクラブ(稻田宗様)を講師としてお呼びし、薬物乱用による心身への影響などについて興味深く学ぶことができました。他人事のように感じていた人も、全国ではおよそ1万3千人が薬物乱用で逮捕されているといった現実に驚いた様子。また、SNSなどの情報を鵜呑みにせず、信頼できる情報や正確な知識を得ること、困ったときには相談窓口に頼る必要などについても知ることができました。

ココロやカラダを大切にすることはどういうことか——自分事として考える貴重な機会となりました。



## 涙の正体は…アンサンブルコンテスト

12月13日(土)、安来市総合文化ホール『アルテピア』において第49回全日本アンサンブルコンテスト島根県大会が開催され、本校からは2年生8名が出演しました。中学生の部は54校が参加。暖かい日差しがのぞく冬日和で、会場も出演者や観客の熱気で高まっている様子でした。

本番。関係スタッフと生徒補助員によるステージ転換が終わると、8名の精銳たちが堂々と入場。最初から迫力のある演奏をホールに響かせ、前のめりに聴き入る人や、体を揺らしながらリズムをとる人たちがあちらこちらに見えました。そして、演奏が終わると同時に万雷の拍手。会場全体がビシッと一つになった瞬間がありました。演奏後、ホールの外で涙を流しながら抱き合うメンバーたち。プレッシャーからの解放、達成感、演奏ミスの後悔、評価(結果)への不安…。涙の正体を確かめることはしません(できません)でした。

夕方。吹奏楽連盟のホームページにおいて結果発表があり、見事「金賞」受賞に併せ、県代表として中国大会への推薦をいただいたところです。顧問や保護者のほかにも、卒業生も含む先輩たちが応援してくれ、みんなの願いが叶った結果となりました。



## 初めてのライフル射撃体験会

12月16日(火)、2年生を対象にライフル射撃体験会が開かれました。2030年の島根かみあり国スポに向け、競技の普及・啓発を目的とするものです。指導には立正大淑南高校からライフル射撃部の皆さんに来ていただきました。初めての生徒たちは、「楽しかった!」「もう少しやりたかった!」と感想を口にし、最後の日本代表選手の模範試技には、皆から感嘆の声が上がりました。



## 【今後の予定】

12/24(水)	3年球技大会 給食最終日	1/ 9(金)	1・2年到達度テスト 身体測定	1/22(木)	避難訓練
25(木)	終業式・表彰 新生徒会正副会長任命式		給食開始日	23(金)	学級生徒会
29(月)	口座振替日	13(火)	役生任命式	27(火)	1・2年計算力テスト 口座振替日
29(月)～1/3(土)	学校閉庁	14(水)	生徒委員会 フッ化物洗口	28(水)	フッ化物洗口
1/ 7(水)	3年出校日・到達度テスト	15(木)	1・2年漢字力テスト	30(金)	生徒総会
8(木)	始業式	16(金)	授業公開日【5校時】		※21(水)・22(木)公立高校特別選抜のほか、各高等学校等の入試が始まっています。
		21(水)	フッ化物洗口		